
 
 

第２１３回 教育研究評議会（定例） 議事要旨 

 

日 時   令和元年６月１３日（木）１３：２９～１４：２９ 

場 所   事務局特別会議室（４階） 

  

 

（前回議事要旨確認）  

第２１２回教育研究評議会（定例）（R 元.5.16 開催） 

 

議題１．平成 30 事業年度に係る業務の実績に関する報告書について（資料１） 

議題２．薩摩川内市との包括連携に関する協定について（資料２） 

 

報告事項１．経営協議会学外委員による学内視察及び教育研究評議会評議員等との意見交換会について

（資料３） 

報告事項２．安否情報システムＡＮＰＩＣ送受信訓練の実施について（資料４） 

報告事項３．国立大学法人鹿児島大学における敷地内全面禁煙に関する基本方針の一部変更について

（改正健康増進法に係る令和元年７月１日以降の喫煙場所の対応について）（資料５） 

報告事項４．グローバルネットワークの廃止に伴う移行作業等について（資料６） 

報告事項５．2019 年度迷惑メール対応及び通報訓練について（資料７） 

報告事項６．2019 年度学生を対象とする迷惑メール対応訓練について（資料８） 

報告事項７．クラウドサービス利用に関する届出制の開始について（資料９） 

報告事項８．平成 30 年度 COC 事業フォローアップ調査（学内アンケート回答率）について（資料１０） 

報告事項９．令和 2 年度（2020 年度）入試日程について（資料１１） 

報告事項１０．委員会報告（開催済） 

（入試） 

① 令和元年度第 2 回入試委員会（R 元.5.17）（資料１２） 

（国際） 

② 平成 31 年度第１回国際交流委員会（ﾒｰﾙ会議: H31.4.8～11）（資料１３） 

③ 令和元年度第 2 回国際交流委員会（ﾒｰﾙ会議:R 元.5.9～10）（資料１４） 

 

その他  

  １．教職員への鹿大「進取の精神」支援基金への寄附の依頼について（資料１５） 

 

 

［出席委員］ ２６名 

 佐野学長 

（理事）越塩、岩井、武隈、山木 

（副学長）渡邊 

（学部長等）高津、藤内、上谷、岡村、小山、河野、新地、宮脇、山﨑、木下、川畑、橋本、北原、 

佐久間、夏越、本間、於保、宇都宮、籾井、橋口 

 

［欠席評議員］ ６名 

（理事）馬場 

（学部長等）今林、上西、宮本、三角、森 

 

［オブザーバー］ 

 伊牟田監事、萩元理事、伊地知保健管理センター所長、佐藤サイバーセキュリティ戦略室長 



  
 

 

 

 冒頭、令和元年 5 月 16 日開催の第 212 回（定例）教育研究評議会の議事要旨（案）の確認が行われ、

原案どおり了承された。 

 

議題１．平成 30 事業年度に係る業務の実績に関する報告書について（資料１） 

学長から、平成30事業年度に係る業務の実績に関する報告書について諮られ、岩井理事から、「平

成30事業年度に係る業務の実績に関する報告書」を取りまとめた旨資料に基づき説明があり、審議の

結果、了承された。 

なお、6月26日（水）の文部科学省への提出に向け、各種会議で審議し、今後の修正等については、

学長一任とすることが確認された。 

また、意見等あれば、6月17日（月）までに連絡いただきたい旨併せて依頼があった。 

 

議題２．薩摩川内市との包括連携に関する協定について（資料２） 

   学長から、薩摩川内市との包括連携に関する協定について諮られ、岩井理事から、薩摩川内市から

幅広い分野での連携及び協力事項の提案があり、相互の資源や機能等を活用して地域の諸課題に取り

組み、地域の発展に寄与するため、薩摩川内市と本学との包括連携に関する協定を締結することとな

った旨資料に基づき説明があり、審議の結果、了承された。 

なお、包括連携協定締結の際は、「薩摩川内市と国立大学法人鹿児島大学との次世代エネルギーに

関する協定書」は廃止することとし、調印式は 7 月 2 日（火）に薩摩川内市役所で行う予定である旨

併せて説明があった。 

 

報告事項１．経営協議会学外委員による学内視察及び教育研究評議会評議員等との意見交換会について

（資料３） 

   越塩理事から、経営協議会学外委員による学内視察及び教育研究評議会評議員等との意見交換会を

7 月 29 日（月）に開催予定であり、現在、各学部長へ当日の会議資料の作成を依頼している旨資料に

基づき説明があった。 

 

報告事項２．安否情報システムＡＮＰＩＣ送受信訓練の実施について（資料４） 

   越塩理事から、安否情報システムＡＮＰＩＣ送受信訓練を 6 月 28 日（金）12 時に実施予定であり、

学生及び教職員へ初期設定及び送受信訓練時の確実な返信を周知いただきたい旨資料に基づき依頼

があった。 

 

報告事項３．国立大学法人鹿児島大学における敷地内全面禁煙に関する基本方針の一部変更について

（改正健康増進法に係る令和元年７月１日以降の喫煙場所の対応について）（資料５） 

越塩理事及び伊地知保健管理センター所長から、国立大学法人鹿児島大学における敷地内全面禁煙

に関する基本方針の一部変更について、基本方針の別表に定める廃止期日に移設・撤去欄を追記して、

学内公表及び周知を図ることとなった旨資料に基づき説明があった。 

なお、周知期間及びオープンキャンパス時の対応等について、意見があった。 

 

報告事項４．グローバルネットワークの廃止に伴う移行作業等について（資料６） 

佐藤サイバーセキュリティ戦略室長から、グローバルネットワークの廃止に伴う移行作業等につい

て、資料に基づき説明があった。 

 

報告事項５．2019 年度迷惑メール対応及び通報訓練について（資料７） 

佐藤サイバーセキュリティ戦略室長から、2019 年度迷惑メール対応及び通報訓練について、今回か

ら標的型攻撃メールも利用し、7 月 1 日から 9 月 30 日まで実施する旨資料に基づき説明があった。 



  
 

 

報告事項６．2019 年度学生を対象とする迷惑メール対応訓練について（資料８） 

佐藤サイバーセキュリティ戦略室長から、2019 年度学生を対象とする迷惑メール対応訓練について、

今回から初めて学生も訓練対象として、7 月 1 日から 8 月 30 日まで実施する旨資料に基づき説明があ

った。 

 

報告事項７．クラウドサービス利用に関する届出制の開始について（資料９） 

佐藤サイバーセキュリティ戦略室長から、クラウドサービス利用に関する届出制の開始について、

7 月 1 日から受付を開始するので、既にクラウドサービスを本学の業務に利用している場合及び今後

新たに利用を開始する場合には、クラウドサービス利用届出要領により、必ず届出を行うよう教職員

へ周知いただきたい旨資料に基づき依頼があった。 

 

報告事項８．平成 30 年度 COC 事業フォローアップ調査（学内アンケート回答率）について（資料１０） 

岩井理事から、平成 30 年度 COC 事業フォローアップ調査の学内アンケート回答率について、資料

に基づき説明及び協力への謝辞があった。 

 

報告事項９．令和 2 年度（2020 年度）入試日程について（資料１１） 

 武隈理事から、令和 2 年度（2020 年度）入試日程について、資料に基づき説明があった。 

   なお、昨年度の入試出題ミスに関する対応等について併せて説明があった。 

 

報告事項１０．委員会報告（開催済） 

 学長から、下記①から③の委員会については、開催済みであり、各部局関係委員から確認願いたい  

旨の発言があった。 

（入試） 

① 令和元年度第 2 回入試委員会（R 元.5.17）（資料１２） 

（国際） 

② 平成 31 年度第 1 回国際交流委員会（ﾒｰﾙ会議: H31.4.8～11）（資料１３） 

③ 令和元年度第 2 回国際交流委員会（ﾒｰﾙ会議:R 元.5.9～10）（資料１４） 

 

その他  

 １．教職員への鹿大「進取の精神」支援基金への寄附の依頼について（資料１５） 

学長から、鹿大「進取の精神」支援基金による学生海外派遣事業の支援状況について紹介があり、

教職員からの目標額の達成には依然として厳しい状況であるため、寄附の協力について、教職員へ周

知いただきたい旨資料に基づき依頼があった。 

なお、渡邊副学長から、支援基金の本学運営等への利用について、提案があった。 

 

 

   次回の教育研究評議会（定例）は、令和元年 7 月 18 日（木）13 時 30 分からとなった。 


